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МУЗЫКА
С детства мечтала играть на 

скрипке, и к 4 классу моя мечта 
осуществилась.

Я окончила Музыкальную школу 
им. А.Я.Флиера по классу скрипки, и 
также по общему фортепиано на 
красный диплом. Участвовала в хоре, 
была в составе ансамбля скрипачей и 
в составе оркестра.

Больше всего большой отпечаток в 
моей памяти оставил мой 
преподаватель Татулова Седа 
Леоновна, и конечно же оркестр и 
наши выступления и гастроли.



Окончила муз.школу и через 
год ушла из оркестра, в связи с 
учебой в школе. Я думала, что 
больше не столкнусь ни со 
скрипкой, ни тем более с 
клавишными.

Поступив в РГСУ, я помогала в 
конкурсе «Мисс ФП 2017» играя 
на скрипке, помогала знакомым в 
конкурсе «Мистер РГСУ-2018» 
играя на ф-но,  «Мистер 
ФИТ-2019», также играя на ф-но. 
Но при этом мне приносит 
удовольствие изучать новые 
музыкальные инструменты.

В общем, от музыки я никуда не 
денусь.



ТАНЦЫ
Мне кажется, что все дети 

ходили на танцы, и конечно я 
не исключение. Это было не 
особо профессионально, а 
просто порадовать родителей, 
мне не нравилось и я ушла. 
Отходила на танцы я с 6 лет до 
12 лет. К сожалению, 
фотографии  тех времен далеко. 

Но опять же, как и с 
музыкой, поступив в РГСУ у 
меня возникла потухшая 
любовь к данному хобби.



Я не считаю, что я танцор года 
и не стремлюсь к этому. Но я 
поняла что мне действительно 
приносит глобальный кайф, и это 
танцы.

За три года я станцевала куча 
поставленных номеров, мы даже 
выиграли на вручении СКЦ 
«Номер года». Также своими 
номерами берем номинации «Мисс 
талант», « Мистер талант». 

Каждый раз думаю, что уже 
пора дать дорогу молодым, и уйти 
со сцены, но она меня немного 
затянула.



Студенческое самоуправление
Никогда не интересовала 

активная жизнь в школе, но в 
университете меня подменили. 

Я занималась волонтерской 
деятельностью , организовывала 
мероприятия, ходила на 
конференции, форумы, и куча 
всего.

И как-то на втором курсе все 
пошло в сторону верховной 
должности, председатель 
факультета. Никто не мог из 
близкого окружения подумать, 
что мне понравится это и я 
захочу этим заниматься.



Мне безумно нравится 
заниматься самоуправлением, т.к. 
это дает огромную прокачку 
способностей, учит работать и 
приспосабливаться ко многим 
стрессовым и сложным 
ситуациям, обучает работе в 
команде, и просто миллион 
нужных навыков для любого 
человека.

Сомневаюсь, что свяжу свою 
жизнь с этим, но это одно из 
лучших времен за мою жизнь, я в 
этом уверенна.

Я обрела много знакомств, 
некое признание и благодарности 
от администрации ВУЗа, также 
научилась новым навыкам.



Фотография
Я люблю фотографировать, 

но больше этого я люблю 
фотографироваться сама. Мне 
нравится как я получаюсь на 
фотографиях(чаще всего). Я 
прошу сфотографировать себя 
чуть ли не на каждом сделанном 
мной шаге.

Если бы у меня были 
модельные данные я бы ушла с 
головой в модельный бизнес.



Фотография- это память, это 
определенное настроение. 
Посмотрев на фото, ты можешь 
на время окунуться в момент, 
который запечатлен на 
фотографии.

У меня не возникает вопросов 
у фотографа: «как мне встать?», 
«я вышла плохо?» и т.д. Я люблю 
камеру и она продолжает любить 
меня.



Путешествия
Лучший отдых для меня - это 

сменить обстановку, поэтому я 
люблю посещать различные 
города.

За свои года я немного где была, 
но я рада, что список со временем 
растет.

Самое любимое во время 
путешествия- это ехать в поезде, 
боюсь самолетов, поэтому поезда - 
моя самая большая отдушина. 

Я родом из Саратова, мне не 
исполнилось и 3-ех лет моя семья 
уехала в Кисловодск, около 4 лет 
мы переехали в Москву. Возможно, 
из-за этого во мне проснулась 
любовь к перемещениям в другие 
города..



 Я была в Рязани, была в 
Армении и Грузии, каждое лето 
ездила в Кисловодск и городах 
Ставропольского края , а 
оттуда на море(Анапа, 
Кабардинка), в Подмосковных 
городах и небольших городах 
различных областей. 

Но главный город в моей 
жизни, куда я езжу каждый год 
по несколько раз-это Санкт-
Петербург. Это лучшее, что я 
видела. Город спокойствия и 
безмятежности. В планах туда 
переехать и начать посещать 
города Европы. 



Вывод
Хочется сказать, что я 

являюсь творческой 
личностью, хотя многие 
года это отрицала. Ни об 
одном увлечении не жалею, 
ведь всего этого хотела я 
сама(за исключением 
танцев в детстве).

И считаю, что на данных 
хобби останавливаться не 
стоит, и нужно искать еще 
что-то интересное. Может 
это будет вышивание 
крестиком или изучение 
химии?



Спасибо за 
внимание!


